

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 2014



est une réalité qui a vu le jour à Cannes en 2011 à l'occasion du 25^{ème} anniversaire des **Rencontres d'Assise**, initiées par le Pape Jean Paul II en 1986.

Les communautés cannoises, **Juives, Chrétiennes, Musulmanes et Bouddhistes**, ont décidé de faire des pas les uns vers les autres et de se rencontrer pour mieux se connaître, prenant ainsi le pari d'une fraternité et de projets communs possibles, qui respectent les identités respectives et leurs différences.

Elles veulent, à travers cette initiative du **"Vivre ensemble à Cannes"** et l'organisation d'événements en commun, témoigner que les croyants ont une parole qui contribue à construire la paix et l'unité pour tous.

Outre le Festival annuel et les groupes de dialogue interreligieux « Petits groupes mosaïques » qui se réunissent régulièrement, VEAC initie des événements forts, prétextes à rencontres, échanges, connaissance de soi et de l'autre.

Nos Objectifs

Promouvoir un « vivre ensemble » possible des religions.

Ouvrir des espaces de fraternité et de bienveillance, ouverts à tous, croyants et non croyants. Apprendre à se connaître en vérité et ainsi dépasser les peurs et les préjugés

Créer une dynamique de rencontre et de rapprochement des différentes communautés par des événements, des groupes de partage, des actions communes

Témoigner que le vivre ensemble interreligieux apporte sa pierre à la construction de la cité et contribue à l'avènement de la paix sur la terre.



Le 15 décembre 2013 a été entérinée et signée par les membres fondateurs et les chefs religieux, la Charte Vivre ensemble à Cannes qui définit les axes de fond de l'association.



Cannes ► Pratique nice-matin Mardi 17 décembre 2013 6

Une charte pour – encore mieux! – Vivre ensemble à Cannes

C'est une étape dans la vie de l'association. Un pas de plus dans les orientations qu'elle entend prendre pour l'avenir. Les membres fondateurs et chefs religieux de **Vivre ensemble à Cannes** viennent de signer une charte en huit articles, leur permettant de « baliser la route du vivre ensemble interreligieux ouverte à Cannes en 2011 ».



Dimanche, petite séance de signatures après une journée de travail pour l'association Vivre ensemble à Cannes. (Photo C. B.)

Les idées fortes qui se dégagent du document paraphé dimanche : croire à la paix sur la terre et en témoigner par le vivre ensemble des croyants ; insister sur l'importance de se rencontrer pour mieux se connaître ; respecter les identités respectives ; être ouverts aux différences et au dialogue en évitant tout syncrétisme et tout prosélytisme ; vivre dans la religion sans la dissocier de la spiritualité et cultiver l'intériorité comme source de communion ; privilégier l'amitié entre les personnes avant même celle entre les religions ; témoigner que les religions, en exerçant leur droit de citoyenneté au sein d'une société pluraliste, peuvent contribuer au bien commun et à la paix dans la cité... « Chacun en paraphant ce document, s'est engagé à suivre les valeurs qu'il y prône ».

Une Journée Mondiale du Vivre Ensemble

Actualité, Espace presse



Notre DÉSIR DE PAIX n'a jamais été aussi grand. Il est urgent de mettre fin à la culture de violence, il faut créer une culture de paix. Joignez votre voix à celle de milliers d'autres : Demandez avec nous que l'ONU décrète une journée mondiale du VIVRE ENSEMBLE. Signez la pétition !

nice-matin Jeudi 2 janvier 2014 7

Une urne en mairie pour les réfugiées syriennes

Une urne a tout récemment été déposée dans le hall de l'hôtel de ville de Cannes. Elle est destinée à recueillir des dons qui aideront les femmes syriennes réfugiées au Liban. À l'origine de cette action : une amitié profonde de l'ancien pasteur de l'Église évangélique libre de Cannes avec l'association **Vivre ensemble à Cannes** dont est d'ailleurs l'un des membres fondateurs et la Ville de Cannes, notamment son premier adjoint David Lisnard. En juin dernier, ce pasteur, Pierre Lacoste, est allé s'ins-

tailler à Beyrouth avec sa famille pour y exercer son pastoral. C'est donc tout naturellement que les regards se sont tournés vers Cannes lorsqu'à Beyrouth, Christine Lacoste, épouse du pasteur, s'est lancée dans la collecte. Les dons seront entièrement reversés à l'association **Vivre ensemble à Cannes** et les chèques libellés à cet ordre. L'association se chargera ensuite de transférer les dons au Liban. Rens sur facebook.com/VivreEnsembleACannes ou sur www.vivreensembleacannes.org



Pour vous tenir informés :

Pierre Chevallet

president@vivreensembleacannes.org

Mustapha Dali

vicepresident@vivreensembleacannes.org

Secrétaire générale : Florence Chabanis

association@vivreensembleacannes.org

Trésorière : Mabrouka Doghman

tresorier@vivreensembleacannes.org

Petits Groupes Mosaïques - Mabrouka Doghman

pgmosaiques@vivreensembleacannes.org

Festival

festival@vivreensembleacannes.org

Ateliers Cuisine Jean-Michel Glassman – Rabbia Essafri

cuisine@vivreensembleacannes.org

Toutes les émissions RCF Nice Côte d'Azur rubrique : [Médias](http://fr-fr.facebook.com/VivreEnsembleAcannes)

Facebook : <http://fr-fr.facebook.com/VivreEnsembleAcannes>

Retrouvez toutes ces infos sur notre site internet :

www.vivreensembleacannes.org

4^{ème} Festival Vivre ensemble à Cannes : Dimanche 16 Novembre 2014